



18.08.2021

Liebe Eltern,

kaum ist das neue Kindergartenjahr angefangen, überschlagen sich unsere Termine.

In diesem Brief möchte ich euch über vergangene und zukünftige Termine und Ereignisse in Kenntnis setzen.

FSJ und Praktika

Wie ihr bestimmt schon den Aushängen entnommen habt, unterstützen uns seit Anfang August die FSJlerin- Yasmine- hauptsächlich in der Bärengruppe, und die Praktikantin-Jule- hauptsächlich in der Marienkäfergruppe.

Zusätzlich bekommt die Eichhörnchengruppe ab Montag, den 23.08.2021 eine Schülerpraktikantin- Nicole- für zwei Wochen und im November folgt die Koalagruppe mit einer weiteren Schülerpraktikantin für zwei Wochen.

Vergangene Ereignisse

Am **Mittwoch, dem 04.08.2021**, haben wir unseren ehemaligen Vorschulkindern an der Kirche zum Einschulungsgottesdienst zugejubelt und alles Gute gewünscht.

Am 11. und 12.08.2021 bekamen wir Besuch von der Zahnprophylaxe. Den Elementarkindern wurde dabei spielerisch die Wichtigkeit des Zähneputzens vermittelt.

Vom **16.08. bis zum 18.08.2021** wurde die Sprachfähigkeit der neuen Vorschulkinder von einer Logopädin der Sternschule überprüft. Diese gibt dann entsprechende Empfehlungen an die Eltern weiter. Aufgrund der personellen Lage in der Sternschule ist es noch nicht sicher, ob die zu fördernden Kinder diese entsprechende Unterstützung in unserem Haus erhalten können.

Am **Montag, dem 16.08.2021** führte Kasia für die Elementarkinder eine „Schnuppertanzstunde“ durch. Einige Kinder konnten an diesem Tag nicht dabei sein. Sollte es noch entsprechenden „Schnupper“-Bedarf geben, ist das in einer regulären Tanzstunde möglich.

Unser Flyer ist endlich fertig! Wir freuen uns interessierten Menschen einen kleinen Einblick in unsre Arbeit zu geben und gleichzeitig auf uns neugierig zu machen. Unsere Ideen wurden mit Unterstützung von Annabelle Kokocinski (Erzieherin und Studentin zur Medieningenieurin) inhaltlich und gestalterisch umgesetzt.



Zukünftige Termine/ Ereignisse

Musikalische Frühförderung

Die Musikbande wird ab September 2021 leider nicht mehr stattfinden. Wir haben daher Kontakt zu Imke Strank, der ehemaligen Mitarbeiterin der Musikbande, aufgenommen, die ein attraktives Angebot zur musikalischen Frühförderung für Kitas vorhält. Dieses werde ich mit den Elternvertretern, die Rücksprache in euren Gruppen halten, vorab besprechen.

Einweihung Infokasten

Finanziert durch großzügige Spender wurde ein Schaukasten für Informationen an der Straße installiert. Diesen dürfen wir uns mit der Volkshochschule teilen. Ein großes Danke dafür an Antje Michalsky, Leiterin der Volkshochschule, für die wunderbare Zusammenarbeit und natürlich ebenso an die Spender (siehe Schaukasten).

Die offizielle Einweihung findet am **Donnerstag, den 19. August 2021 10.00 Uhr** statt.

Gruppensprecherwahl

Am Freitag, 20.08.2021 werde ich in die Gruppen gehen und die Kinder auf die Gruppensprecherwahl in der darauffolgenden Woche vorbereiten. Jede Elementar- und die Familiengruppe hat die Möglichkeit zwei Gruppensprecher*innen zu wählen, die die Interessen der Gruppe im Gremium der Gruppenleiterrunde vertritt. Hier werden die Themen besprochen und beraten und wieder zurück in die Gruppen transportiert und ggf. umgesetzt.

Elternabende

Bis Mitte September werden alle Elternabende stattfinden und die Elternvertreter gewählt.

25.08.2021	19.30 Uhr	Eichhörnchen
07.09.2021	19.00 Uhr	Igel/Bären
09.09.2021	18:30 Uhr	Bienen/ Marienkäfer
15.09.2021	19.30 Uhr	Koalas

Vorschulkinder

Das Programm unserer neuen Vorschulkinder wird auch in diesem Jahr mit dem Besuch des **Musiculums am 01.09.2021** eingeläutet. Ein großartiges Projekt bei dem die Kinder Musik mit allen Sinnen erleben!

In diesem Jahr wird aufgrund der finanziellen Unterstützung durch die Bordscholmer Sparkasse auch die Presse anwesend sein.



Kinderhaus Molfsee, Mielkendorfer Weg 4, 24113 Molfsee

Besuch der Fotografin

Am 07. und 08.09.2021 besucht uns die Fotografin. Aus organisatorischen Gründen wird erfahrungsgemäß der gewohnte Tagesablauf nicht einzuhalten sein und es kann zu Verschiebungen kommen. Weitere Informationen werden folgen.

Teamtage 2021

Das Kinderhaus ist wegen unserer Teamfortbildungen an folgenden Tagen geschlossen:

Mittwoch, 03.11.2021

Montag, 15.11.2021

Dienstag, 16.11.2021

Weihnachtsschließzeit 2021/2022

Freitag, 24.12.2021 bis Sonntag, 02.01.2022

Ein wichtiges Anliegen- Umweltschutz und Nachhaltigkeit

Wir freuen uns sehr, dass die Politik in Molfsee sich für eine plastikfreie Verwaltung einsetzt und auch wir möchten unseren Beitrag leisten, so dass wir bei Neuanschaffungen für das Kinderhaus die Materialien für den Alltag bewusst auswählen. So möchten wir auch euch bitten bei Einkäufen für eure Gruppen auf Produkte mit unnötigen Plastikverpackungen, wie z. B. bei Gurken und Paprika zu verzichten und die entsprechenden „nackten“ Produkte zu kaufen. Ebenso gibt es viele Produkte, die anstelle in Plastik auch im Glas verpackt sind, z. B. Joghurt. Uns ist bewusst, dass der Markt noch nicht zufriedenstellend umgestellt hat, freuen uns aber auch über die kleinen Erfolge.

Dieses Thema ist und wird ein wichtiger Bestandteil in der Arbeit mit den Kindern sein.

Besucht uns doch einmal auf unserer Homepage:

www.kinderhaus-molfsee.de

Auch hier erhaltet ihr einen Einblick in unsere Arbeit.

Herzliche Grüße

Melanie Kokocinski